
独立行政法人国立女性教育会館（NWEC）及び男女共同参画センターの 

機能強化に関するワーキング・グループ 第 4回 

 

※ 4月 11日第 4回会議に欠席のため、以下のとおり意見を申し上げます。 

  お取り計らいのほど、よろしくお願いいたします。 

                     埼玉県教育委員会教育長 髙田直芳 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 公務のためワーキング・グループの報告書をまとめる大事な会議に出席することが

できず、誠に申し訳ありません。 

 

 女子高での校長経験や未来の男女共同参画社会の担い手を育成するという役割を担

う自治体の教育長という立場で議論に参加させていただき、ありがとうございまし

た。 

 

 報告書（案）については了解いたします。とりまとめにご尽力いただきました鈴木

座長はじめ、事務局の皆様のご尽力に感謝申し上げます。 

 

 報告書の中で、10ページ（２）「④教育機関等との連携」の項に「教育段階にある

層における男女共同参画意識の醸成が極めて重要であり、学校現場における啓発に特

に力を入れていく必要がある」との記述があります。 

 私が会議の中で教育の重要性について申し上げたことが盛り込まれており、この点

は高く評価いたします。 

 

 また、18ページ〈教育機関等との連携〉において、地域のセンターと教育委員会

との連携の好事例の収集及び普及啓発、教材作成、校長・教頭への取組強化などが打

ち出されおり、これらについても高く評価いたします。 

 

 以上でございます。今回のワーキングで議論に参加させていただき、改めて感謝申

し上げます。 

 

 

  

 

資料２ 


